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Wenn man allen Medien glauben mag und das tue ich mal zumindest im Hinblick darauf, das
Wolf im neuen Angebot das Gleiche verdienen kann wie im Moment nur eben
leistungsbezogener dann sehe ich das so:

Ich denke das Andi Wolf einen überragenden Vertrag unterschrieben hat, nachdem er mit dem
FCN Pokalsieger wurde und international vertreten war. Dieser Vertrag wurde auch aufrecht
erhalten, nach dem Abstieg in Liga 2 als Wolf einer derjenigen war der zu gleichen Bezügen
weitergekickt hat und eine der Korsettstangen sein sollte. Seit seiner Verletzung ist Wolf meiner
Meinung nach nie mehr zu der Leistung zurückgekehrt. Ich neige eher dazu zu sagen, das Wolf
nur so gut spielt wie seine Mitspieler im direkten Umfeld spielen. Sprich unter einem Galasek
und neben einem starken Glauber war Wolf bärenstark, was nun auch wieder einigermassen
klappt seit er mit Wollscheid und Simons zusammenspielt. Zwischendrin habe ich Wolf nie als
den Leader und den vorneweg marschierenden Mann gesehen, der dazu noch mit etlichen
Patzern gespickt war. Mangelnde Wertschätzung seitens des Vereins kann ich da etz net sehen,
denn schließlich kann Wolf das Gleiche Geld verdienen wie im Moment nur halt eben wenn er
spielt, und das halte ich seitens des FCN nur für legitim vor allem bei der Konstellation die wir
im Moment in der IV haben.

Und das was hier immer und immer wieder geschrieben wird, das Wolf sich komisch
vorkommen muss da man bei Gündogan an die Schmerzgrenze geht, dazu kann ich nur sagen:
Ilkay Gündogan ist eines der stärksten Talente die wir in der Jungzeit hatten in NBG. Er ist
Anfang 20 und sein Entwicklungsprozess ist noch lange nicht abgeschlossen und ich trau mich
zu behaupten das er in Regionen kommen wird, die für einen Andi Wolf leider nie zu erreichen
waren. Daher muss der FCN natürlich alles geben um so ein Talent vielleicht auch nur ein Jahr
noch zu halten, und wenn ein Andi Wolf realistisch ist sollte er das auch nachvollziehen können,
sodass sich mein "Mitleid" dahingehend in Grenzen hält. Ich bleibe dabei, nimmt er das
Angebot an, freut es mich, wenn nicht ist es für mich auch ok, dann muss er halt sehen wo er
das kriegt was er sich einbildet und vorstellt. Sicher ist es ok wenn der FCN und er sich noch ein
wenig annähern, aber prinzipiell sollten wir die Linie fahren die im Moment gefahren wird, und
dann mal sehen was er macht.
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